



◆宮坂建設工業（宮坂寿一）が帝広市に車いす寄贈

れ、米沢則寿市長一同中央  
に車いす3台（計23万4  
000円相当）を届けた。  
社会貢献の一環で、福祉  
の充実に役立てるため、2  
008年から、本社のある  
帯広と支店がある札幌、釧  
路の3市に毎年3台ずつ寄  
贈。帯広市に同社が贈った  
車いすは計27台になつた。  
鉄くすなどの廃棄物を回  
収する業者のリサイクルボ  
イントを活用し、車いすと  
交換した。宮坂社長は「今  
後も寄贈を継続していきた  
い」と話し、米沢市長から  
感謝状を受け取つた。

市は障害福祉、清掃事業、  
農村振興の3つの課で活用  
する予定。

2016. 05. 18 北海道通信

帯広市に車いす3台寄贈

## 公共施設で有効活用を 宮坂建設工業一市から感謝状

## 各企業等の社会貢献

「」と感謝していた。  
なお、今回の三台分を含めて、帶広市への寄贈は計二十七台となった。帶広市  
は、これらのセンターや高校などに活用するとしている。

(株) 帯広、宮坂寿文社長は十六日、地域貢献の一環として、帯広市に車いす三台を寄贈した(写真)。宮坂社長らが市役所を訪れ、米沢則寿市長に目録を贈呈。市ではくりりんセンターや高校などでの設置で有効活用するとしている。

米沢則寿市長に日録を贈呈。市ではくりりんゼンターや高校などの施設で有効活用するとしている。

同社では廃品回収業者のリサイクルポイント制度を活用し、貯まったボインで車いすを交換し、帯広市をはじめ、支店のある札幌市、釧路市に二十余年から毎年、三台ずつ寄贈し続けています。

本年度は四月二二日、  
釧路市、同月二十七日に札  
幌市に寄贈しており、今回  
の帶広市への三台も含める

2016. 05. 18 北海道建設新聞



II 写真

ほが加藤基常務、長谷川雅毅常務らが市役所を訪問。米沢則寿市長から感謝状を受け取った宮坂社長は「車いすは消耗品なのでどこ」の福祉施設でも不足しがち。これからも継続的に福祉に貢献していく」と話していた。